

Corvus et Vulpes

Von Bei

Epilog:

Jahre später munkelte man in den Reihen der Schwertmeister von einem alten Tempel, hoch oben am Fenghuangshan, der all diejenigen anzog, die zwar talentiert waren, sich den strengen Regeln und Gebräuchen der ehrwürdigen Schwertmeistergemeinschaft aber nicht unterordnen konnten. Der Rat sah dieses Mekka der Freigeister nicht gerne, beschloss aber schließlich, hinsichtlich der Sache ein Auge zuzudrücken. Die Kampftechniken, die am Fenghuangshan erlernt wurden, unterschieden sich von der Qualität her nicht allzu sehr von denen der anderen Schulen, nur wurde im Zuge der Ausbildung – soviel zumindest erzählten die Schüler, die es im Allgemeinen vorzogen, über ihre Zeit am Phönixberg zu schweigen – auf übermäßige körperliche Züchtigung verzichtet.

Und für Neuankömmlinge es war immer von Vorteil, mit einer Stange Chang-shou oder Schnaps aufzuwarten.